



朝日の風

令和6年 11月 21日
朝日小学校 No. 13

科学体験教室(6年生)

6年生が、11月6日(水)に、「夢と学びの科学体験館」へ行きました。プラネタリウムでは、月と太陽について詳しく勉強しました。

科学実験では、水溶液の性質を実験を通して勉強し、不思議な現象にびっくりしていました。

学校ではできない体験的な活動

をさせていただきました。この体験を通して、理科好きな子が育つことを期待しています。



小中音楽会

11月9日(土)に、刈谷市総合文化センター大ホールにて、第68回刈谷市小中音楽会が開催されました。市内の小中学生が、出演しました。

本校からは、6年生の子どもたちが出演しました。犬飼先生の指揮、神田先生の伴奏で「変わらないもの」を合唱しました。練習で磨いてきたきれいな歌声を響かせていました。

合唱を指導してくださった板倉先生にも参観いただき、子どもたちのがんばりを褒めていただきました。保護者の皆様も、たくさん応援にかけつけてくださいました。ありがとうございました。



研究発表会

11月15日(金)に刈谷市教育委員会から指定された研究発表会を実施しました。令和5年度より「子どもたちの学習のふり返りを授業づくりにどう生かすか」について研究してきました。当日は、その成果を発表し、授業を参観していただきました。市内外から160名を超えるお客様が来校されました。子どもたちは、緊張感に負けず、いつも通り授業に取り組み、しっかり学習していました。今回の研究の成果を生かしながら、これからも授業づくりに励んでいきたいと思ひます。

当日は、ボランティアとして保護者の皆様にも、お客様の駐車の手助けをお願いしました。たいへん助かりました。ありがとうございました。

当日の授業の様子

